

Bochumer Forscher sind der frühzeitigen Diagnose von Alzheimer einen wichtigen Schritt näher gekommen.



- Foto: Sandor Kacso - Fotolia

Bochumer Forscher sind der frühzeitigen Diagnose von Alzheimer einen wichtigen Schritt näher gekommen. An der Ruhr-Universität wurde, zusammen mit Wissenschaftlern der Universität Göttingen, ein Bluttest entwickelt. Damit werde in Zukunft eine frühzeitige Behandlung der Krankheit möglich, so die Experten. Bisher lässt sich Alzheimer nur anhand bereits eingetretener Symptome feststellen. Erste Proben an Patienten sind bereits erfolgreich angelaufen.